

Suasana Hening, Saat Danramil Bersama Forkopimka Sampaikan Pesan Kepada Kades Se-Kecamatan Soko

Basory Wijaya - TUBAN.GO.WEB.ID

Feb 28, 2023 - 09:18



TUBAN, – Danramil 07 Soko Kodim 0811 Tuban Kapten Inf Priwahyudi bersama Forkopimka hadir dalam kegiatan Konferensi Kepala Desa Se-Kecamatan Soko yang berlangsung di Balai Desa Pandanagung Kecamatan Soko Kabupaten Tuban, Senin (27/2/2023).

Kegiatan tersebut dipimpin langsung Camat Soko Sucipto,S.Sos.MM., dan diikuti oleh 35 orang, antara lain Danramil 0811/07 Soko Kapten Inf Priwahyudi, Kapolsek Soko diwakili Iptu Sukoyo, Kapuskesmas dr. Imam Zarkasih, Kordikwil Kecamatan Soko Sutihartini.S.Pd, Koordinator BPP Kecamatan Soko Akhwan,S.P, Kades se-Kecamatan Soko, Perangkat Desa dan Ketua BPD.

Di awal acara Camat Soko Sucipto,S.Sos.MM dalam kata pembukanya

menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh Kades dan instansi terkait yang telah menghadiri konferensi Kades demi terciptanya keamanan dan ketertiban di wilayah Kec. Soko.

“Dari Danramil maupun Polsek silahkan jika ada arahan yang harus disampaikan,”Ucap Camat.

Sementara, Danramil 0811/07 Soko Kapten Inf Priwahyudi dalam arahannya, mengajak agar para Kades tidak bosan memberikan pemahaman kepada warga masing-masing terutama generasi muda tentang nilai-nilai luhur Pancasila dan sejarah bangsa.

“Ini bisa dilakukan pada setiap kesempatan baik acara formal maupun non formal”, tegas Danramil Soko.

Danramil juga mengajak segenap yang hadir untuk lebih meningkatkan kewaspadaan dan melokalisir setiap persoalan, menyelesaikan dengan tuntas dan segera, sehingga tidak berkembang.

Demikian halnya dengan Wakapolsek Soko Iptu Sukoyo menegaskan, pihaknya siap mendukung segala kegiatan yang diselenggarakan Forkopimka maupun jajaran kepala Desa agar di wilayah Kec. Soko tetap kondusif.

Di penghujung acara Konferensi kepala Desa se-Kecamatan Soko Kades sepakat untuk selalu mengingatkan warganya agar tetap selalu menjaga kondusifitas di Desa wilayah masing-masing. (Faro)